



Message de la ministre

Je souhaite la bienvenue à toutes les participantes et à tous les participants à cette troisième édition du Sommet mondial des Femmes en Agtech, alimentons l'agriculture du futur.

En plus de répondre à des enjeux mondiaux aussi cruciaux que la sécurité alimentaire, la productivité agricole et la durabilité environnementale, cet événement met de l'avant l'apport considérable des femmes dans l'industrie agroalimentaire.

En tant que ministre des Relations internationales et de la Francophonie et ministre responsable de la Condition féminine, je suis particulièrement fière que soit reconnu et mis à profit le leadership féminin dans la recherche de solutions innovantes pour bâtir un avenir où une agriculture biologique, durable et inclusive est au cœur des préoccupations et des actions internationales.

Ce sommet mondial représente une belle occasion de partager vos expertises et de renforcer des partenariats qui contribueront à transformer durablement le secteur alimentaire sur l'ensemble de la planète.

Je vous souhaite des échanges fructueux et enrichissants.

Martine Biron

Ministre des Relations internationales
et de la Francophonie

Ministre responsable
de la Condition féminine